

JIS.CO.ID

Berinteraksi Langsung dengan Masyarakat, Polsek Tukdana Patroli di Area Publik

Indramayu - [INDRAMAYU.JIS.CO.ID](https://www.indramayu.jis.co.id)

Jul 26, 2023 - 13:22



Berinteraksi Langsung dengan Masyarakat, Polsek Tukdana Patroli di Area Publik

Indramayu,- Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayahnya dengan melaksanakan kegiatan patroli dialogis. Selasa (25/07/2023) malam

Patroli ini menjadi salah satu langkah proaktif dari pihak kepolisian untuk membangun hubungan yang erat dengan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam patroli dialogis, Polsek Tukdana dengan aktif mendatangi pemukiman warga dan area publik lainnya untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi menyatakan bahwa patroli dialogis merupakan salah satu upaya untuk menjalin kedekatan antara polisi dengan masyarakat.

"Kami ingin masyarakat merasa bahwa polisi hadir untuk melindungi dan melayani mereka. Dengan berinteraksi langsung, kami dapat lebih memahami permasalahan dan kebutuhan masyarakat sehingga dapat memberikan layanan yang lebih baik," ujar AKP Iwa Mashadi, Rabu (26/07/2023).

Melalui interaksi ini, polisi berbicara dengan warga, mendengarkan keluhan, aspirasi, dan masukan dari mereka.

Selain itu, polisi juga memberikan himbauan dan edukasi terkait kamtibmas, serta memberikan informasi tentang langkah-langkah pencegahan tindakan kejahatan.

Kapolsek mengaku kegiatan patroli dialogis ini merupakan salah satu cara kami dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat.

Patroli dialogis ini juga dimaksudkan untuk membangun kepercayaan antara polisi dan masyarakat.

"Dengan hadirnya polisi secara aktif di tengah-tengah masyarakat, diharapkan warga merasa lebih aman dan siap untuk berkolaborasi dengan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Tukdana," ujar AKP Iwa Mashadi.